
Você seria a favor se o R.U substituísse o copo descartável 
pelo de acrílico?(1136 respostas) 

Sim/Não (Justifique sua resposta abaixo). Não (Justifique sua resposta 
a baixo) 

Sim   (60,8%) 691 

Não (Justifique sua resposta abaixo -     38,7%) 440 

Não (Justifique sua resposta a baixo) 5 

 

 

Justificativa(219 respostas) 

Higiene 
Higiene 
Higiene 
Higiene 
Higiene 
Higiene 
Higiene 
Higiene 
O copo descartável pode ser reciclado. 
O copo descartável pode ser reciclado. 
Falta de higiene 
Falta de higiene 
Tanto faz 
Tanto faz 
Anti higiênico 
Anti higiênico 
O meio ambiente agradece! 
O meio ambiente agradece! 

60,9 %

30, 1

Substituição dos copos

sim

não



Não vejo necessidade 
Não vejo necessidade 
Copo descartável é mais higiênico 
Copo descartável é mais higiênico 
Higiene 
Higiene 
Nojento 
Nojento 
Desde que sejam bem limpos 
Desde que sejam bem limpos 
Copo descartável é mais higiênico 
Copo descartável é mais higiênico 
Por favor, substituam! É muito lixo sendo gerado e utilizado sem qualquer consciência 
ecológica. 
Há poros no plastico e isso pode acarretar no acumulo de microorganismos que não são limpos 
pelo método de lavagem tradicional. Dessa forma, pode haver contaminação, e também tais 
microorganismos podem provocar mal cheiro no copo. 
O copo descartável pode ser reciclado, porém a água que utiliza para lavar os copos de acrílico 
não tem como reciclar, só se tiver um meio de limpar essa água e reutilizar, o que acredito que 
tenha no R.U. 
Acho que o ideal é cada um levar seu copo, pois o acrílico pode ficar com poros abertos 
Acho que não seria viável pois seria necessário lavar o copo após o uso, causando um grande 
gasto com água. 
Nao e muito higienico 
Acredito que naosera lavado direito mas seria mais sustentavel 
Não creio que os copos de acrílico seja uma opção viável já que será gasto com os copos e 
com a lavagem deles, acho que o método mais viável é diminuir cada vez mais a distribuição 
dos copos para incentivar os alunos a levarem suas canecas já que nas cervejadas ninguém 
reclama de levar a sua. 
Somente se o próprio RU ficar responsável pela assepcia dos copos. 
O meio ambiente agradece. 
Acrílico é mais fácil de quebrar, o descartável é mais barato para tal uso 
O copo de plástico é higiênico e prático 
Higienizacao teria de ser bsstante rigorosa 
os copos eram roubados e faça mais trabalho a limpeza. 
Aumento de custo desnecessarioja que sao poucas pessoas que usam copos de plastico 
Nao é higienico 
Descartável é mais higiênico 
Mais uma coisa para encontrar sujeira. 
Acredito que os descartáveis são mais higiênicos. 
Não vejo necessidade, uma vez que surgeriria a chance de acabar quebrando, enquanto que o 
de plasticoja faz a função sem problemas 
menos lixo e mais preservação 
Devido a proliferação bacteriana e mau cheiro em copos de acrílico 
e quem decide almoçar de ultima hora e não tem caneca? 
Cada aluno deveria levar seu copo. 
Pra não haver disperdício de copos. 
Não utilizo copo 
Mantenha o copo descartável, mas crie maior incentivo para as pessoas trazerem seus 
copos/canecas, dando desconto ou brindes para quem colaborar 
MESMO TENDO HIGIENIZAÇÃO ADEQUADA , SERIA NOJENTO !! 
Haveria menos desperdício, creio. 
Como seria feita a higienização? 



menos higiênico 
Não é higienico 
tenho minhas duvidas com relação a higienização dos mesmos 
Desde que haja a limpeza periódica dos copos, sou a favor sim!! 
Só tem aguá para beber, se servisse suco ou algo do tipo apitaria pelo de acrílico. 
Quem vai lavar os copos? Caso isso seja feito pelo R.U. o material a ser utilizado deve ser inox 
ou aluminio....CONTAMINACAO é importante prevenir!!!! 
Menor poluicao do meio ambiente e custos mais baixos abrindo possibilidade para melhorias 
de cardapio 
Acho q com o tempo fica nojento... 
Não substituir, mas incentivar cada um a levar o seu. 
Não há necessidade 
Copo descartavel é mais higiênico 
Creio que, com relação à higiene, os copos descartáveis sejam melhores 
anti higiênico 
Ou deixa sem copo... e cada um leva a própria caneca!! 
Não, pois tornar-se-ia perigoso, além de criar o problema de copos constantemente sendo 
quebrados, voluntária e involuntariamente. 
Seria mais ecológico. 
Os copos não poderiam ser bem lavados devido a grande quantidade 
Porque não 
Copos de acrílico têm uma ótima durabilidade e o desperdício seria muito menor, gerando mais 
economia 
Descartavel é a melhor opcão 
Reutilização 
DESNECESSARIO 
Muito menos higiênico. Alem disso, não sei como é a estrutura e a planta da cozinha, mas 
como isso seria algo que nunca teve, provavelmente teriam que repensar a logística para 
higienizar os copos durante as refeições rapidamente e com qualidade. Há pias e servidores 
suficientes para realizar esse trabalho? Seria necessário alguma instalação nova? Se sim, sou 
totalmente contra pois pode acarretar em uma nova reforma (e RU fechado). Não é mais 
inteligente investir vocês, organizações universitárias, investirem em campanhas de 
conscientização para que cada universitario leve seu proprio copo ou garrafinha (como existia 
antigamente)? Ou quem sabe vender canecas a um preço acessível, por exemplo. 
É mais prático e mais sustentável. 
Acrílico retem muita sujeira, sou a favor de cada un levar o proprio copo. 
Copo descartável é mais higiênico e diminui o trabalho, porém o de acrílico diminuiria o lixo, 
sendo bastante sustentável. Mas sou indiferente nessa questão. 
Pelo menos é reutilizável e não degrada tanto o ambiente, como o enorme gasto de copos 
plásticos 
É anti-higiênico 
Questão de higiene 
Já encontrei marcas de batom quando as canecas eram de plástico 
A higienização não seria fácil. 
Acho o copo descartável mais higiênico. Porém, quase não uso porque não tem suco... 
o preço iria para 10 reais além e se forem reutilizáveis é anti higiênico 
Não vejo sentido 
Pouco higiênico 
Se a ideia for pautada em sustentabilidade e diminuição de custos sim. Se atentar com o 
"esquecimento" 
Não confio tanto na higienização do R.U.. 
Os copos de acrilico eventualmente racham ou vão ficando feios/encardidos 
Por questão de higiene 



Além de gastar mais com água teria que repor direto porque infelizmente eles seriam furtados 
Creio que não teria tanta adesão relacionado a duvida em torno da higiene dos mesmo, seria 
mais satisfatorio uma campanha para trazerem o próprio copo, medida que eu acho que 
poderia ser tomada, pelo menos como forma de tentativa na redução dos usos de copos 
Não uso os copos 
Seria ambientalmente favorável 
Não há necessidade, 
Economia 
Indiferente. 
Não acho higiênico 
Doenças contagiosas. 
Não utilizo os copos, portanto, não posso opinar. 
higiene 
Ideia não muito higiênica 
Não vejo motivo, a no ser a produção de lixo 
ascoperativasnao tem um sistema de coleta de copos plasticos, entao não existe 
reaproveitamento , os de acrílico poderiam ser reutilizados 
Menos gasto com copos descartável, e sobretudo é maior. Peço também a volta do suco! 
Copo Descartável é mais higiênico 
Nenhum dos dois. Penso que cada um deve levar seu recipiente. 
Copos plásticos são mais higiênicos 
Me sinto mais a vontade com o copo descartavel 
Apesar de ser mais ecológico, acho que seria menos higiênico. Seria mais válido fazer uma 
campanha para que cada um trouxesse o seu de casa do que substituir por acrílico. 
Não acredito que seja a melhot alternativa caso o copo fosse disponibilizado pelo RU, pois 
apesar de uma medida mais ecológica, acarretaria em mais serviço para os funcionários. Mas 
caso fosse responsabilidade de cada um levar o seu, então seria a favor. 
O copo de acrílico não me parece ser muito limpo. 
Apesar de ser uma opção sustentável, não sei se o r.u. tem condições de fazer a higienização 
adequada. 
Reducão de gastos e lixo. 
Plastico é mais higienico 
Ambos são recicláveis, e o de plástico é mais barato e nem utilizamos tanto assim. 
Algumas bandejas já apresentam ser mal lavadas e a maioria chega molhada, o que acarreta a 
sensação de nojo 
Se estiver sempre limpo, sim 
Cada um deveria levar o seu 
Na verdade eu acho que o RU não deveria servir copos, é um gasto desnecessário. Cada 
usuário deveria ter a consciência de trazer um copo. 
O descartável é o mais higiênico 
Cada um deve levar sua própria caneca 
Se a limpeza dos mesmos fosse assegurada, sim, concordo 
O copo de acrilíco reduz a produção de lixo, porém não é higiênico. O ideal seria que não 
tivessem copos, assim as pessoas levariam seua copos de casa, seria sustentavel e mais 
confiavel. Uma sugestão seria deixar plaquinhas avisando que cada pessoa leve seu copo. 
Talvez seja desnessário, já que o ru não oferece suco. E nos bebedouros dá pra beber agua 
direto da fonte. 
Não compreendi como isso poderia ser feito ou até mesmo se seria ambientalmente correto 
fazer isso. 
Pois é muito menos higiênico, e se a destinação desses copos descartáveis for a correta, eles 
ainda podem ser reaproveitados. 
Seria uma opção mais ecológica. 
Acho o copo descartável mais prático 



Prefiro copo descartável. 
Não, visto que só é servido água. 
Se for lavado para utilizado novamenete, a resposta é sim 
Já não tem mão de obra suficiente para a demanda. 
Pois o copo de acrílico seria gasto a mais, seria melhor investir esse dinheiro nas refeições ou 
em um copo de suco. 
são utilizados muitos copos descartáveis por dia! 
ninguem é obrigado a ficar carregando copo por aí. 
não acho higienico 
Apesar que se isso fosse efetuado, impediria muito desperdício, porém, o descartável é mais 
higiênico. 
Copo de acrílico é reutilizável? E cade o suco? 
Acho pouco higiênico 
Sim, para que cada um tivesse o seu. 
imagino que não seria tão higiênico quanto os de plástico 
Sustentabilidade com certeza. Desde que sejam lavados. 
Acredito que o acrílico seja para cada um levar o seu, certo? Neste caso é muito comum que 
não tenhamos espaço em nossas mochilas para levar, ou até mesmo temos altas chances de 
esquecer em casa. 
Nao acho necessario 
Devido ao grande numero de alunos que almoçam no ru todo dia, acho mais higiênico que 
cada copo seja usado apenas uma vez, pois apesar de toda a limpeza e higiene dos 
funcionários do ru, isso facilitaria a transmissão de doenças entre os alunos. 
Descartável teria menos problemas, mais higienicotambem 
Nao tem necesidade da substituição, seria um trabalho a mais para os funcionarios! E se o 
problema para o qual querem essa substituição é o lixo, o RU paga pra que o lixo seja 
reciclado 
A substituição seria interessante a fim de evitar o aumento da produção de lixo. 
Copo pra que? 
Descartável é mais higiênico 
plasticoretem muitas bacterias com o passar do tempo nao e igual o metal de mais facil 
limpeza 
Afinal n sempre se leva com cuidado e muitas doenças são passadas por este contato 
Embora seja uma medida ecologicamente correta, penso que não seria viável, uma vez que 
isso exige uma aquisição de muitos copos de acrílico, ainda que adquiram os mesmos em 
grande quantidade, haverá uma demanda de serviço dobrada para os funcionários que lavam 
os utensílios (estamos falando de algo que entra em contato com inúmeras pessoas, 
esperamos que sejam higienizados da maneira devida para a reutilização, uma enxaguada 
BÁSICA, não basta!) visto esse ponto, creio que haja um consumo superior de água que seria 
incalculável. Acredito que se essa medida for de interesse da maioria e realmente benéfica 
para o meio-ambiente ela deve ser medida em número e grau e demonstrado ilustrativamente 
para os usuários. Excelente iniciativa! Show, quero muito estar equivocado! 
preservação do meio ambiente!! 
estaotimo 
Nao seria higienico 
A utilidade é a mesma de ambos os copos. O copo de acrílico evita a geração de resíduos, 
porém, observando a realidade da cultura brasileira, serão frequentemente roubados, 
aumentando o custo do restaurante para repô-los. A substituição ganha de um lado e perde por 
outro, falando em sustentabilidade (sustentabilidade=Responsabilidade 
econômica+social+ambiental). É mais fácil não disponibilizar copos, ficando a cargo dos que 
utilizam o restaurante trazer seu copo/caneca/garrafa. 
os alunos iram destruir e roubar os mesmos 
E adicionar suco! 



não tem necessidade, e é mais higiênico 
Ja tenho nojo das bandejas mal lavadas e se tiver copo será a mesma coisa. 
Não, só se o suco voltar. 
cade o suco??? 
diminuir lixo produzido e desperdício 
Questão ambiental 
Porque se eles forem lavados como as bandejas eu não os usaria (mas também não uso copo 
descartável). 
Não vejo necessidade 
Pode ficar resíduos na lavagem 
O copo de acrílico acumula muitos resíduos e, com o tempo, fica bem nojento. Por mais que 
seja necessário cortar os copos plásticos, não acredito que acrílico seja a melhor opção para 
substituição. 
Pode ser uma opção mais sustentável. 
Tanto faz, nem tem suco 
Se a bandeja já é mal lavada, imagine como vai ficar o copo. 
Economia de dinheiro e escolha sustentável 
as pessoas iriam cada dia pegar um copo. 
Não deveria nem dar copo 
É meio nojento todo mundo usar o mesmo copo. 
Pouco higiénico 
Copo descartável é mais higiênico 
. 
Nak vejo necessidade 
Seria mais serviço para os funcionários na limpeza dos copos de acrílico e talvez não seria tão 
higiênico. 
o RU nao utiliza copo, mas se fosse o caso o de acrilico o risco de contaminaçao e muito 
grande 
Cada pessoa deve levar o seu! 
não deveriam oferecer copos plásticos. 
Por higiene. Só se cada aluno tivesse o seu, ai tudo bem. 
O ideal seria que cada acadêmico levasse seu próprio copo 
Porque seria reutilizável e não saberíamos por onde ele passou até chegar em nós. 
Preservação ambiental. Cada um poderia trazer o seu copo, assim, não aumentaria o serviço 
dos funcionários. 
Geraria menos resíduos, porém é necessário se atentar para a higienização dos copos 
Só se fosse cada estudante ter o seu para sempre 
acho importante esse tipo de mudança pensando em alternativas sustentáveis 
O tempo degradaria muito 
Pela sustentabilidade. Alem disso, como sugestao, poderiam lancar a campanha "leve o seu 
copo reutilizavel". 
antihigienico 
Seria reutilizável? Se fosse, acho inviável. 
Posso ser favorável, mas apenas se ele fosse bem higienizado e tivesse o tão amado suco 
Pois o uso individual do copo descartável é mais higienico 
Nem deveria oferecer o descartável. O aluno tem que levar seu copo 
Acho que seria mais adequado fazer uma campanha para as pessoas levarem seu proprio 
copo 
Pela falta de higiene nos copos acrílicos, além do mais, só se tem disponível água dos 
bebedouros, não havendo outra bebida servida pelo RU, então não seria tão necessário essa 
substituição. 
Sou a favor da substituição, entretanto não acredito que caiba ao RU fornecer os copos e 
acrílico e sim a cada estudante levar seu copo/caneca/garrafinha na hora do almoço 



Copo descartável gasta mais em lixo mas o copo acrílico vai gastar mais em água e também 
pode pegar várias doenças se não lavado corretamente 
Aumento de valor com a troca dos copos 
Anti-Higiênico, melhor vidro mais sustentavel. Os copos seriam pra tomar agua porque não tem 
mais suco? 
Pois apesar do copo descartável ser menos sustentável, o copo de acrílico com o tempo dá a 
impressão de ser sujinho 
Muito caro 
sou a favor de não ter copos, não tem nem suco 
Na minha opiniao, nao deveria ter copo fe nenhum jeito. A maioria dos estudantes tem 
garrafinha d'agua e os que nao tiverem, so levar copo ou comprar uma. O ambiente agradece :) 
Maior gasto 
Acredito que cada um deveria ter seu próprio copo, e não necessitaria de copos descartaveis 
ou de acrilico 

 

 

 


